
Guten Tag, 
 
ich bin Anwohnerin des Gebietes um die Altonaer Königstraße / Struenseeviertel und schau 
bislang auf das schön begrünte Gelände. Wegen der neuen Bebauung des Schulgeländes, 
stellen sich mir die Fragen:  
 
Inwieweit bleibt der Baumbestand erhalten, was wird entfernt, was kommt zukünftig und gibt 
es Verpflichtungen zu Ausgleichsflächen, womöglich sogar auf den Dächern, der zukünftigen 
Gebäude?  
 
Das fast 20.000 qm große Gelände wird von der Öffentlichkeit nicht genutzt (außer am 
Nachmittag Richtung Sportplatz ATV), stellt aber eine grüne Lunge für uns Stadtbewohner 
dar in einem Gebiet, was von Hafenseite her, eh eher schlechte Luftqualität aufweist. 
Hinzukommen natürlich die Lebensräume für die Tiere, die zur Zeit in einem 
dschungelähnlichen Gebiet leben dürfen. Jetziger Zustand und Pläne siehe unter:  
http://www.schulbau.hamburg/unsere-leistungen/projekte-im-fokus/11407206/campus-
struenseestrasse/ 
 
Vielen Dank, dieses Schreiben geht zeitgleich an den BUND, die Grünen, SPD, CDU, die 
Linken, FDP, Bezirksversammlung Altona Grünausschuss und an die Umweltbehörde, weil 
ich nicht weiß, wer zuständig ist und ich den Eindruck habe, es besteht ein größerer 
Gesprächsbedarf.  
 
Mit besten Grüßen, 
 


